



▲レクリエーションゲームに真剣な子どもたち

8/23 今年の日帰り
わくわくキャンプ!

8月22日(土)・23日(日)に、**江比間野外活動センター**で、**わくわくキャンプ**が開催され田原・豊橋の小学校4～6年生が参加しました。この行事は、**愛知野外活動協会**が主体となって毎年行っており、例年は一泊二日で行っていますが、今年は感染症対策のため日帰りでレクリエーションなどを楽しみました。

8/18 設楽町のニジマス
11月の給食に登場決定!

本市と姉妹都市提携している**設楽町**の特産品**ニジマス**の消費がコロナ禍で減少したことを受け、交流事業の一環として給食に使用することが決まりました。市内の給食で川魚を提供するのは初の試みのため、市長や教育委員ら関係者を集め、頭から丸ごと食べられるよう南蛮風に味付けされたニジマスの**試食会**を行いました。



▲とてもおいしいと好評だった試食会(写真左から)鈴木副市長、山下市長

～渥美半島を元気に!～

**山下市長の
元気通信**



心弾むスポーツの効果

コロナ禍においてさまざまな制約がある中で、日本中が待ちかねていたように、アスリートの活躍を見聞きする機会が増えてきました。

その一つに、田原市出身である東京ヤクルトスワローズの小川泰弘投手の、史上82人目となるノーヒットノーランの達成があります。数多くのプロ野球選手がいる中で、この記録は大変な偉業であり、野球観戦が大好きな私も久しぶりに興奮しました。



スポーツは、私たちの生活に潤いや活力を与えてくれます。「する人」や「観る人」、さらに「支える人」にとって本当に困難な時期ですが、スポーツに関わる皆さんが、心から楽しめる時が早く訪れることを願っています。